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Aos nove dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e um, o Colegiado do Programa de 1 
Pós-Graduação em Educação – PPGEd/UAEd, reuniu-se ordinariamente, com início às 09h, 2 

na sala de conferência web  https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/antonio-lisboa-leitao-de-3 
souza, sob a presidência do professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA, 4 
coordenador do Programa de Pós Graduação em Educação. Estiveram presentes os seguintes 5 
membros do Colegiado: ANDREIA FERREIRA DA SILVA (representante da linha 1), 6 
ROZIANE MARINHO RIBEIRO (Representante linha 2), MAYARA RAYANE VERAS 7 

DE SIQUEIRA GÓES (representante dos discentes), DYANNE DÉBORAH SILVA DA 8 

COSTA FREITAS, LETÍCIA CASSIANO PINHEIRO e SAMARA KELLY MACEDO 9 
DE AZEVEDO (representantes dos técnicos administrativos). O Presidente, observando a 10 

existência de quórum, iniciou a reunião com a leitura da pauta proposta, apresentação dos 11 
informes e, em seguida, prosseguiu com as deliberações. 1. INFORMES: O presidente 12 
ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA informou que, após definição da programação 13 

das disciplinas da graduação da Unidade de Educação, que ocorreria na Assembleia da 14 
Unidade de Educação, ficaria aberto o prazo para os alunos do Programa de Pós Graduação 15 
em Educação solicitarem estágio em docência. Como as aulas da graduação estão 16 

programadas para iniciarem no dia 22 (vinte e dois) de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte e 17 
um), a análise dos processos de solicitação de estágio deverá ser realizada até o dia 19 18 

(dezenove) de fevereiro de 2021 (dois mil e vinte e um). Também foi registrado que a 19 
publicação dos livros eletrônicos (ebook) do Programa ficará para 2022 (dois mil e vinte e 20 
dois). Prosseguindo com os informes, a professora ROZIANE MARINHO RIBEIRO 21 

solicitou que fosse incluída na página do site do PPGEd a ementa da disciplina eletiva 22 

Educação e Tecnologias Contemporâneas. Ainda em relação aos informes, a professora 23 
ANDREIA FERREIRA DA SILVA solicitou que o site do programa fosse reorganizado, de 24 
modo a reduzir o número de publicações na página inicial, deixando apenas as informações 25 
mais recentes e encaminhando as publicações mais antigas para os subtópicos existentes. Em 26 

seguida, a professora ROZIANE MARINHO RIBEIRO também registrou a publicação do 27 
livro “Educação Infantil em Tempos de Pandemia” do Grupo GRAO, que será lançado no 28 
Congresso Virtual da UFBA, no dia 24 (vinte e quatro) de fevereiro. Por fim, o professor 29 
ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA informou que não teria havido, até o momento 30 
da reunião, nenhuma inscrição de docentes com interesse no credenciamento junto ao 31 

programa. 2. APROVAÇÃO DA PAUTA: Em votação, a Pauta foi aprovada por 32 
unanimidade, com 5 (cinco) votos a favor. 3. ORDEM DO DIA: 3.1 Foram apresentados os 33 
processos de solicitação de emissão de diploma listados a seguir: Processo SEI nº 34 
23096.000572/2021-13, aluna Fabiana Maria dos Santos Souza; Processo SEI nº 35 
23096.046130/2020-24, aluna Amanda Paula Silva Cavalcante; Processo SEI nº 36 

23096.053690/2020-35, aluna Arlane Markely Dos Santos Freire; Processo SEI nº 37 
23096.053349/2020-80, aluna Josilene Maria de Oliveira; Processo SEI nº 38 

23096.002846/2021-09, aluna Gabrielle de Lima Sousa. Os processos tratam de solicitação 39 
de emissão de diploma e foram analisados pelo Colegiado em bloco. Após apresentação, 40 
verificou-se que todos os processos estavam instruídos com a documentação necessária, com 41 
exceção do Processo SEI nº 23096.000572/2021-13 da aluna Fabiana Maria dos Santos 42 
Souza, pois não continha a dissertação em sua versão final com ficha catalográfica e folha de 43 
aprovação dos membros da banca. Dessa forma, este processo foi colocado em diligência para 44 
complementação da dissertação, tendo sido os demais aprovados por unanimidade, com 5 45 
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(cinco) votos a favor. 3.2 O professor Antônio Lisboa Leitão de Souza apresentou o Ad 46 
Referendum referente ao Processo SEI nº 23096.045672/2020-80, de prorrogação de 47 

qualificação da aluna Danielle Pinto de Alvarenga. O processo estava devidamente instruído 48 

com a documentação pertinente, tendo sido o Ad Referendum aprovado por unanimidade, com 49 
5 (cinco) votos favoráveis. 3.3 Em relação à oferta das disciplinas para o semestre 2021.1 50 
(dois mil e vinte e um ponto um), a professora ROZIANE MARINHO RIBEIRO informou 51 
que ficou definida a seguinte oferta na Linha 2 (dois) do programa: disciplina Educação e 52 
Tecnologias Contemporâneas, com o professor Luciênio de Macêdo Teixeira; disciplina 53 

Letramentos e Educação, com a professora Roziane Marinho Ribeiro; e disciplina Seminários 54 
de Pesquisa, com o professor Dorivaldo Alves Salustiano. Segundo a professora, a depender 55 
da programação da graduação, também havia possibilidade de ser oferecida a disciplina 56 
Metodologia do Ensino Superior, com o professor André Augusto Diniz Lira, para 57 
atendimento de demanda externa. Por sua vez, a professora ANDREIA FERREIRA DA 58 

SILVA registrou que na Linha 1 (um) haveria possibilidade da disciplina eletiva Estudos 59 
Sobre Escola Pública ser oferecida pelas professoras Maria do Socorro Silva e Luciana 60 
Leandro da Silva, além da disciplina eletiva Política Educacional no Brasil, oferecida pela 61 
professora Melânia Mendonça Rodrigues. Foi registrada também a oferta da disciplina 62 

obrigatória Educação Brasileira, com o professor Antônio Lisboa Leitão de Souza. Após 63 
discussão sobre os horários das aulas, considerando que o semestre 2021.1 (dois mil e vinte e 64 
um ponto um) ocorrerá ainda de forma remota, o colegiado decidiu que os professores 65 
responsáveis pelas disciplinas seriam consultados a fim de serem definidos os dias e horários 66 

das aulas. Dessa forma, a oferta de disciplinas para o semestre 2021.1 (dois mil e vinte e um 67 

ponto um) foi aprovada por unanimidade, com 5 (cinco) votos. 3.4 Sobre o Calendário 68 
Acadêmico 2021.1 (dois mil e vinte e um ponto um), o professor ANTÔNIO LISBOA 69 
LEITÃO DE SOUZA sugeriu definir os dias de 22 (vinte e dois) a 24 (vinte e quatro) de 70 

fevereiro para realização das matrículas dos alunos regulares, os dias 25 (vinte e cinco) e 26 71 
(vinte e seis) para matrículas dos alunos especiais e a data de 1º (primeiro) de março para 72 

início das aulas remotas do semestre 2021.1 (dois mil e vinte e um ponto um). A sugestão foi 73 
aprovada por unanimidade, com 5 (cinco) votos a favor. 3.5 Avançando com a pauta da 74 
reunião, o professor ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA registrou que, segundo 75 

Comunicado publicado na página do site do PPGEd, o Edital de Seleção 2021 (dois mil e 76 

vinte e um) deverá ser publicado até o final do mês de fevereiro. Assim, é necessário definir a 77 
composição da Comissão de Seleção para, junto com a Coordenação do Programa, iniciar a 78 
elaboração da minuta do edital. Com isso, a Comissão de Seleção ficou definida com a 79 

seguinte composição: Professoras Melânia Mendonça Rodrigues e Maria do Socorro Silva, 80 
como representantes da Linha 1 (um); e Professor Dorivaldo Alves Salustiano e Professora 81 

Andréia Ferreira da Silva, como representantes da Linha 2 (dois). A composição da Comissão 82 
de Seleção foi aprovada por unanimidade, com 5 (cinco) votos a favor. 3.6 Em seguida, foi 83 

tratado o ponto sobre a recomposição de comissões. O professor ANTÔNIO LISBOA 84 
LEITÃO DE SOUZA informou que a composição da Comissão de Sistematização e 85 
Elaboração do Relatório Quadrienal de Avaliação do PPGEd - 2017-2020 foi definida na 19ª 86 
(décima nona) Reunião Extraordinária e a respectiva portaria seria emitida o mais breve 87 
possível. Além disso, o professor também informou que seria necessário recompor a 88 

composição da Comissão de Bolsas, tendo em vista o afastamento da Professora Niédja Maria 89 

Ferreira de Lima para as atividades de Pós-Doutorado. Assim, ficou decidido que seria feita 90 

uma consulta aos professores da Linha 1 (um) com a finalidade de solicitar a indicação de um 91 
membro para recompor a referida comissão. 3.7 Dando prosseguimento, o professor 92 
ANTÔNIO LISBOA LEITÃO DE SOUZA registrou que à Turma 4 (quatro) do PPGEd foi 93 
concedida de forma geral a todos os alunos uma prorrogação de 3 (três) meses no prazo para o 94 
exame de qualificação. Porém, na oportunidade não ficou esclarecido se essa prorrogação 95 
seria automaticamente estendida ao prazo de defesa dos alunos. Dessa forma, o presidente do 96 
colegiado solicitou que ficasse definida a data limite para a realização das defesas desses 97 
alunos que ingressaram em18 (dezoito) de fevereiro de 2019 (dois mil e dezenove) e sugeriu 98 

que fossem concedidos os mesmos 3 (três) meses, ficando o prazo de defesa da dissertação 99 



 

desses alunos estendido até 18 (dezoito) de maio de 2021 (dois mil e vinte e um). Após 100 
discussão, a prorrogação foi aprovada por unanimidade, com 5 (cinco) votos a favor. Com 101 

isso, eu, SAMARA KELLY MACEDO DE AZEVEDO, Assistente em Administração do 102 

Programa de Pós-Graduação em Educação, Matrícula SIAPE 1254052, redigi a presente Ata, 103 
a qual, após lida e aprovada, recebe as assinaturas dos membros presentes na ocasião de sua 104 
aprovação. Campina Grande, 02 (dois) de março de 2021 (dois mil e vinte e um). 105 

 106 

Nº MEMBROS ASSINATURAS 

1. 
Antônio Lisboa Leitão de Souza 

(Coordenador do Programa)  

2. 
Melânia Mendonça Rodrigues 

 (Representante da linha 1)  

3. 
Roziane Marinho Ribeiro 

(Representante da linha 2)  

4. 
Dyanne Déborah Silva da Costa Freitas 

(Representante dos técnicos administrativos) 
 

5. 

Letícia Cassiano Pinheiro 

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente) 

___________________ 

6. 

Samara Kelly Macedo de Azevedo  

(Representante dos técnicos administrativos- 

Suplente)  

7. 
Jonas Rodrigues da Silva 

(Representante dos alunos)  

 


